

COMPTE RENDU DE L' ASSEMBLEE GENERALE



L' Assemblée générale s'est tenue le 10 mars 2017 à la Salle des Fêtes devant une trentaine de personnes.

Le bilan moral a été présenté par le Président et clôture une belle année de manifestations.

Le bilan financier de 2017 présente un solde positif de 2772.71€ sachant que l'Association s'autofinance et ne reçoit qu'une subvention municipale de 100€ annuel.

Les cartes de membres sont disponibles auprès de l'Association au tarif de 5€.

On note deux départs cette année: Mina qui quitte l'Association après quelques années de bons et loyaux services mais reste disponible pour quelques coups de mains et Cédric qui déménage prochainement et viendra seulement pour faire la fête !!

On est heureux également des arrivées avec plusieurs renforts féminins: bienvenue à Margaux, Laetitia, Chantal, Vanessa et Michel.

L'élection du bureau aura lieu le 21 mars et vous pourrez le consulter directement [ici](#)